

Danramil Kubutambahan Menghadiri Pembukaan Invitasi Bola Volly Di Desa Tamblang

Ray - BULELENG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 15, 2022 - 12:40



Peringati hari sumpah pemuda, Danramil 1609-02 /Kubutambahan hadir pembukaan bola volly

BULELENG - Danramil 1609-02 /Kubutambahan Letda Inf Made Arsa menghadiri pembukaan Invitasi Bola Volly dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda Tahun 2022 di Banjar Dinas Kelod Kauh Desa Tamblang Kecamatan Kubutambahan Kabupaten Buleleng, bertempat di Lapangan Bola

Volly Rumada, Sabtu (15/10/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Kubutambahan, Drs Made Suyasa, M.Si, Kapolsek Kubutambahan AKP Ketut Suparta SH., MH, Danramil1609-02/Kubutambahan, Letda Inf Made Arsa, Kasi Trantib dan Pol PP Kecamatan Kubutambahan, Made Sukanatha, S. Sos, Kelian Adat Desa Tamblang, Jro Nyoman Anggariksa, Ketua panitia Bola Volly, Ketut Sananta, Anggota Polsek Kubutambahan, Anggota Koramil1609-02/Kubutambahan, Anggota sat Pol PP Kecamatan Kubutambahan, Anggota linmas Desa Tamblang.

Kegiatan pengamanan tersebut di pimpin langsung oleh Kanit Samapta Polsek Kubutambahan, IPDA Ketut Suka, dengan melibatkan Personil gabungan sebanyak 33, dari Polsek Kubutambahan, Koramil 1609-02 /Kubutambahan dan Sat Pol PP Kecamatan Kubutambahan.

Dalam kesempatan itu Kanit Samapta Polsek Kubutambahan Ipda Ketut Suka menyampaikan dalam kegiatan apel gabungan tersebut yaitu laksanakan pengamanan turnamen bola volly sesuai dengan SOP untuk menghindari terjadinya kesalahan dalam pelaksanaan pengamanan. Menekankan kepada panitia tidak bosan-bosannya agar mengimbau setiap team yang akan bertanding tetap menjunjung tinggi sportifitas menjaga Kamtibmas supaya tetap kondusif., "tegasnya

" dan mengajak suporter untuk tetap menjaga keamanan dan kenyamanan sehingga kegiatan dapat berjalan dengan aman dan lancar. Laksanakan pemeriksaan terhadap penonton dipintu masuk antisipasi sajam dan miras bila ditemukan penonton membawa sajam dan miras agar dilakukan teguran dengan humanis bila tidak diindahkan amankan dan bawa ke pos pengamanan untuk antisipasi agar tidak membuat onar dan rusuh. Antisipasi suporter yang tidak puas dengan juri. Berikan pelayanan dan himbauan dengan humanis karena semua yang ada disini anak, kerabat dan masyarakat kita semua, "ujarnya lagi. (Mga)